
 

 

 

 
 

令和６年度の活動を振り返って 
 

会 長  川 畑 孝 貴 
 
 

 早春の暖かな日差しが、ついこの間までの厳しかった冬をも遠い過去だったかのように感じ

させるこの頃、江北地区の皆様方におかれましては日頃より本会の活動に際しまして、格別な
るご理解とご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

 
 本年は、児童達のマスク越しではない笑顔をよく見るようになり、私も

子供達の伸び伸び楽しみながら活動する姿を見て笑顔で見ていまし
た。 

「体育部」「カルタ部」を小池、岸本両部長を中心に指導員の方々の献
身的な指導の下、多くの児童が楽しみながら成長できる活動を行うこと

ができました。日頃の練習、活動の甲斐もあり、参加した大会でも優秀
な成績を収めることができました。 

 
 3月 19日には、当育成会活動の中でリーダー的存在であった 2名の北光小学校 6年生

も、慣れ親しんだ学び舎を卒業していきました。それぞれの夢へと心を躍らせ、凛々しい姿を
後輩たちの瞼に残し旅立っていったことと思います。 

そんな彼らの笑顔がより自分たちへの自信を深め、また、うまくいかなかったことも互いに
声を掛け合い高めていく姿に、子供たちの「心と体」がのびやかに成長していくのを感じるこ

とができました。 
 

このように子供たちにとって実り多い一年となったのも、江北地区の皆様方の支えと、江別
相撲協会・江別江盛クラブ、放課後児童クラブなど多くの方々、保護者の皆様、そして北光小

学校の先生方のご尽力の賜物と心より感謝いたします。 
 

 次年度も小規模校の利点を活かして、顔の見えるコ
ミュニティでの運営、安心して児童みんながいきいきと

交流、ふれあえる活動をしてまいります。 
北光小学校の全児童のより一層の健やかな成長へ

取り組む所存でございますので、地域の皆様方におか
れましても、これまでと変わらぬご支援ご協力の程、宜

しくお願い申し上げます。 
 

今年度も 1年間、本当にありがとうございました。 
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今年度は、相撲を中心に活動する事が出来ました。大会には

２名の児童の参加もあり、活気のある活動が出来たと思いま

す。 

講師の宮野さんの協力と保護者の皆様のお力添えがあって

こその活動でした。本当にありがとうございました。 

北光小伝統の相撲が、今後も引き継がれていってほしいと

思います。 

部長  小池 美紀 

 

 

 

 

今年度も 11月から子どもたちは練習に励み、市内大会を

勝ち進んだチーム「向日葵」が全道大会に出場しました。開

会式では清野真桜さんが立派に選手宣誓を務め、試合では一

回戦を突破してベスト 8という素晴らしい結果を収めまし

た。また、中学生も全道大会に進み、先輩の活躍を間近で見

る貴重な機会となりました。 

 来年度もさらに高みを目指しながら、仲間とともに成長し

ていってほしいです。そして何より、大切なのは「楽しむこと」。これからもカルタの魅力を感じなが

ら、一枚一枚に心を込めて取り組んでくれたら嬉しいです。 

 最後になりましたが、日頃から支えてくださる保護者の皆さま、江盛歌瑠多倶楽部の皆さま、先生

方、本当にありがとうございます。皆さんのご協力のおかげで、子どもたちは技術だけでなく、人と

しても成長しています。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

 

部長  岸本 佳代 

 

                                           

  

 今年度は、どの活動も充実したものとなったようです。今年度の反省を生かし、次年度へつなげてい

きたいと考えております。ぜひ、ご参加されるようお願いいたします。 

 

【日 時】    令和７年３月２８日 １４：３０～１５：３０ 

【場 所】    北光小学校  体育館 

 

 なお、今年度退会される方で育成会活動にご尽力いただいた方へ表

彰を準備しております。 

 

表彰された方は  松原 あすかさん   水野 健二さん  です。 

体 育 部 

カ ル タ 部 
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